



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra ha mantenido una reunión con una treintena de empresarios hosteleros del municipio con el objetivo de informarles de los dos nuevos proyectos que se van a poner en marcha en la ciudad relacionados con la hostelería y que tienen que ver con la licitación y adjudicación de dos nuevos kioscos de hostelería. La reunión fue en el Salón de Plenos con la presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando, la concejala de Presidencia, Carmen Belén López Zapata, el concejal de Urbanismo, César Arróniz, el concejal de Comercio, Moisés Linares y la concejala de Turismo, Alicia Heras, que departieron, analizaron y explicaron a los empresarios todas las posibilidades de futuro y las características de estos dos nuevos proyectos.

El Ayuntamiento Adra informó a los empresarios del plazo que tienen para presentar solicitudes para el kiosco de hostelería de la plaza anexa a la Plaza Puerta del Mar, plazo que estará abierto hasta el próximo 9 de noviembre. Y es que la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Adra aprobó el pasado 8 de octubre sacar a concurso público la concesión, mediante procedimiento abierto y trámite de urgencia, del uso privativo del espacio público para la instalación y explotación de un kiosco de hostelería en la plaza anexa a la Puerta del Mar.

El establecimiento de la plaza anexa a la Puerta del Mar será expendedor de comidas y bebidas con carácter permanente, tipo kiosco, con unas características conforme al diseño formulado por la propuesta que resultó ganadora, 'Emplazados en Adra'. El adjudicatario deberá asumir la instalación y reordenación de la plaza propuesta por el equipo técnico ganador del Concurso de Ideas y no podrá contemplar o realizar una instalación distinta a esta. La concesión que otorgará el Ayuntamiento de Adra al adjudicatario será por un espacio de cinco años, prorrogable año tras año hasta un máximo de cinco años más.

Además el Ayuntamiento de Adra anunció a los empresarios para la próxima licitación y adjudicación abierta por concurso del segundo kiosco de hostelería del Pago del Lugar. Será en las próximas semanas cuando el Ayuntamiento de Adra publicará el pliego de condiciones y se inicie este proceso. El proyecto de este segundo kiosco de hostelería del Pago del Lugar continuará con la misma línea estética y diseño y que concuerde con el que ya está abierto al público. El kiosco tendrá una superficie de módulos de madera de 20 metros cuadrados, donde se ubicarán el bar, los aseos y la cocina. Las instalaciones del kiosco tendrán también un espacio exterior cubierto de madera de unos 40 metros cuadrados de superficie con terraza y sillas. La adjudicación será por un tiempo de cinco años, con la posibilidad de renovar cada año la concesión establecida por un máximo de cinco años.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, se ha mostrado muy satisfecho con esta reunión con los hosteleros ya que “ha habido una gran predisposición por parte de los empresarios con estos dos nuevos proyectos para la ciudad. Desde el Ayuntamiento de Adra estamos apostando por estos modelos de kioscos de hostelería, con el objetivo de diversificar aún más la amplia oferta de restauración que tenemos en Adra y apostando por unos establecimientos singulares, modernos, funcionales, dinámicos y generan puestos de trabajo y empleo. Además con la próxima licitación del segundo kiosco del Pago del Lugar, vamos a potenciar aún más esta zona del municipio desde el aspecto turístico, apostando por un turismo de calidad para las personas que nos visitan y para los abderitanos. En el Pago del Lugar ya tenemos un kiosco de hostelería y con el próximo, esa zona se va a revitalizar aún más en los meses de verano. Además hay que destacar el proyecto para el Hotel San Nicolás, un hotel en primera línea de playa en el Pago del Lugar y que aportará al municipio de Adra una nueva oferta hotelera y pondrá aún más en valor a este sector en el municipio, convirtiendo al Pago del Lugar en un enclave de turismo y ocio”.